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-------Aos dez dias do mês de abril do ano de dois mil e doze, reuniram-se pelas vinte 

e uma horas e vinte minutos os seguintes elementos do Executivo: José David 

Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e 

António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Relatório de Contas e Relatório de Atividades de dois mil e onze;  

-------Ponto quatro – Inventário de todos os bens direitos e obrigações 

patrimoniais e respetiva avaliação; ------------------------------------------------------------- 

-------Ponto cinco – Regulamento de Taxas e Emolumentos; ------------------------------ 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata sete, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade. ------ 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para a inauguração da 

exposição de pintura de “Luís Athouguia”, que se realiza no dia catorze de abril 

pelas quinze horas, na Galeria Municipal de Almeirim e que vai estar presente ao 

público até ao dia vinte e sete de abril. --------------------------------------------------------- 

------ O Executivo vai tentar estar presente. --------------------------------------------------- 

------- Do Município de Almeirim, enviando uma cópia do Aviso do Plano de 

controlo e erradicação da doença d’aujesky, para afixar. ----------------------------------- 

------- O mesmo foi afixado. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Do Tribunal de Contas, Direção Geral, enviando oficio a solicitar o Mapa de 

Operações de Tesouraria, ano de dois mil e nove. -------------------------------------------

-------O mesmo já foi enviado, assim como também o de dois mil e dez.----------------- 

------- Da empresa Águas do Ribatejo, enviando oficio sobre a Lei dos 

Compromissos, no qual solicita o envio de um documento com o conteúdo 

mencionada na correspondência que nos enviaram e que tem por Lei o Decreto Lei 

número trinta e dois barra dois mil e doze de treze de Fevereiro do corrente ano. -- 

------- O documento será realizado e enviado o mais breve possível. -------------------- 
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------- Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, a solicitar 

transporte para os dias nove e onze de maio, afim de deslocar os alunos do quarto 

ano, para realizarem provas de aferição de língua portuguesa e matemática, na 

Escola Básica de Fazendas de Almeirim número dois Centro Escolar. ------------------ 

------- O Executivo deliberou deferir o pedido. ------------------------------------------------  

------- Do Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português, enviando email 

para o Presidente da Junta e Presidente da Assembleia, para que os mesmos 

tomem conhecimento e divulguem pelos restantes autarcas, “ O Projeto de 

Resolução do PCP, que suspende a aplicação da proposta da Reforma 

Administrativa. -------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Vai ser enviada cópia ao Presidente da Assembleia. --------------------------------- 

------- Da Audisom, Centro de Reabilitação Auditiva, a solicitar o agendamento 

de um rastreio auditivo gratuito, a realizar durante o mês de abril, com data a 

designar pela Autarquia, o rastreio abrange toda a população da Freguesia. ---------- 

------- O Executivo analisou o pedido e deliberou indeferir e informar os 

interessados que não se justifica a sua vinda, dado a empresa Alenpróteses, já 

realizar rastreios auditivos na nossa Freguesia há vários anos e inclusive o último 

foi no final de março. ------------------------------------------------------------------------------- 

------- Do Grupo Amigos do Galo, representado pelo senhor José do Rosário 

Vareta, enviando carta a solicitar a casa da Cultura para o próximo dia sete de 

julho, para a realização de mais um almoço de convívio do grupo amigos do galo. --- 

------- O Executivo deliberou deferir o pedido e informar os interessados. ------------- 

------- Do União de Veteranos da Ribeira de Santarém, enviando email, a 

solicitar a cedência do Parque de Merendas, para festejarem no dia um de maio o 

seu trigésimo sexto aniversário, informam que à semelhança de anos anteriores 

teriam todo o gosto de fazer a festa na nossa freguesia. ------------------------------------ 

------- O Executivo, mais uma vez informa que o Parque é público e desde que esteja 

disponível nada tem a opor. Mas por uma questão de organização e para o caso de 

aparecer mais grupos a solicitar o espaço para o mesmo dia, agradece o pedido, até 

porque desta forma consegue-se uma gestão mais eficiente e organizada dos 

equipamentos existentes. ------------------------------------------------------------------------- 

------- Será feito ofício aos interessados e informar que podem utilizar o espaço. ---- 

------- Do Clube Aventura Juvenil de Raposa, a solicitar transporte para deslocar 

os seus atletas no dia dois de junho a Setúbal, afim de realizarem os segundos 

testes físicos. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
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------- O Executivo deliberou deferir o pedido. ------------------------------------------------ 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que para além do Executivo da Raposa e do Presidente da Junta de 

Benfica do Ribatejo, terem estado presentes no dia vinte e sete de março, numa 

acção de esclarecimento em Lisboa, sobre as Autarquias, facto que já foi referido 

na ata anterior, também no dia trinta e um de março, os três elementos do 

Executivo, juntamente com o Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, 

Pedro Ribeiro, se deslocaram a Lisboa para marcar presença na manifestação 

contra o encerramento das Freguesias. -------------------------------------------------------- 

------- Mais informa que o evento superou todas as expectativas, verificando-se 

uma adesão na ordem dos duzentos mil manifestantes, sendo considerada a maior 

desde o vinte e cinco de abril. Ficamos a aguardar na esperança de que se tenha 

obtido resultados favoráveis. --------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que deu entrada na secretaria da Junta, um oficio enviado pelo 

Município de Almeirim, mais propriamente pelo senhor Vereador José Carlos Silva, 

a solicitar parecer, referente a uma reclamação apresentada na Câmara Municipal 

de Almeirim, pela dona Maria de Fátima da Silva Ferreira, moradora na Rua da 

Escola número nove, na Freguesia de Raposa, juntamente com o oficio vem 

anexado uma cópia da reclamação, afim de ser devidamente analisada e 

posteriormente enviar o parecer para o Município de Almeirim. ------------------------ 

------- O Executivo leu o documento e dado que o assunto em causa já se vem 

arrastando há vários anos, informa que o mesmo terá toda a atenção e será 

comunicado por ofício o parecer da Junta. ----------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que todos os funcionários já elaboraram o plano anual de férias e 

que o respetivo mapa já se encontra elaborado também. ---------------------------------- 

-------O Executivo depois de analisar o referido mapa aprovou-o por unanimidade e 

o mesmo vai ser afixado no placard da Autarquia. ------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que foi recebida correspondência da seguradora Zurich, dizendo 

que devido ao exposto e ao relatório apresentado pela Guarda Nacional 

Republicana de Almeirim, sobre o assalto às instalações da Junta no passado dia 
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vinte de fevereiro, concluíram que não houve qualquer roubo, houve sim duas 

portas destruídas, sendo que o seguro apurou que não se tratou de um assalto mas 

sim um acto de vandalismo, como tal aplicaram a franquia existente no contrato do 

seguro num total de quinhentos euros, e só nos liquidaram o restante que é setenta 

e oito euros e dez cêntimos, sendo que os quinhentos euros da franquia tiveram 

que ser suportados por esta Autarquia. -------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que para as comemorações do vinte e cinco de abril encomendou 

à empresa Atlanticor, trezentos sacos mochilas para entregar como lembranças 

nas comemorações. --------------------------------------------------------------------------------- 

-------Terminado o segundo ponto da ordem de trabalhos, deu-se início ao 

terceiro ponto – Relatório de Contas e Relatório de Atividades de dois mil e 

onze. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente da Junta apresentou o Relatório de Atividades, alterações no 

Plano Plurianual e execuções do mesmo. ------------------------------------------------------ 

-------O Tesoureiro também apresentou as alterações, modificações, e revisões 

orçamentais e apresentou todas as contas que já tinham sido aprovadas no dia 

cinco de janeiro do corrente ano. ---------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo que antes desta reunião já havia controlado todos os documentos 

atrás descritos, não teve dúvidas em aprová-los por unanimidade. --------------------- 

-------Terminado o terceiro ponto da ordem de trabalhos, deu-se início ao 

quarto ponto – Inventário de todos os bens, direitos e obrigações 

patrimoniais e respetiva avaliação. ---------------------------------------------------------- 

-------O Presidente apresentou o Inventário de todos os bens, mencionando que 

houve uma aquisição de uma máquina de cortar relva no valor de quatrocentos e 

vinte e um euros e noventa e cinco cêntimos, e que as outras compras, são compras 

sem grande relevância, ou seja compras diárias. Disse também que não houve 

abatimentos. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo depois de analisar as propostas, aprovou-as por unanimidade. --- 

-------Terminado o quarto ponto da ordem de trabalhos, deu-se início ao 

quinto ponto – Regulamento de taxas e emolumentos. -------------------------------- 

-------O Presidente apresentou o regulamento de taxas e emolumentos, 

mencionando que o referido documento foi elaborado pela funcionária Clara 

Augusto, sendo um dos objetivos propostos para a sua avaliação ano dois mil e 

doze, através do sistema SIADAP. --------------------------------------------------------------- 
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-------O Executivo analisou todo o documento e aprovou-o por unanimidade. -------- 

-------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas e dez minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, na 

qualidade de Secretária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  


